

## ¿Para qué conmemoramos, si repetimos la historia?

Publicado por: joreman

Publicado el : 11-9-2023 14:49:35

¿Para qué conmemoramos, si repetimos la historia?

¿Acaso tenemos memoria o se nos olvidan aquellos acontecimientos con facilidades?

¿Desde cuándo el hombre es dueño de la conciencia de los demás seres y del amor de las sociedades?

Se recuerda una fecha, se conmemora la crueldad del dolor y sufrimientos de personas inocentes, de guerras y batallas y del derramamiento de sangre con sus atrocidades

Solo se pensó en aniquilar al enemigo por encima del ser humano, de su alma, y en contra de sus aguerridas voluntades

No solamente fue soltar la bomba, llena de maldad y barbaridades y destruir un pueblo y herir sus voluntades

La muerte atroz, destruir su cultura y llenar a las nuevas generaciones de caos, de pavor, de pánico, de sombras y enfermedades

Emerger entre las cenizas como el ave fénix, atiborrando sus corazones de miedos, de estupor, de temor y soledades

Desde siempre el ser se ha creído superior al otro, que lo puede dominar a su antojo, a su manera, acrecentando sus lánguidas debilidades

¿Por qué peleamos y combatimos los unos contra los otros, por la hermosa y placentera tierra y nos adueñamos de sus sudores y propiedades?

Acaso Dios, en su inmenso amor lleno de cariño y ternura, nos dio su exuberante y hermosa naturaleza, para nuestro goce y disfrute llenos de sol y luna, de montañas y valles, ¿de ríos y mares y de bellas libertades?

Nos regaló las montañas llenas de árboles verdes y de frutos por doquier para el alimento del cuerpo y del alma en todas sus bondades

¿Acaso no vinimos a esta esplendorosa vida a vivirla como manda nuestro Dios y Creador y ayudarnos entre hermanos con caridad y amabilidades?

Para qué tantas ínfulas de poder y grandeza, llenas de soberbias, de egos, de riquezas materiales, de traiciones, de maldad, llenos de prepotencia y vanidades

¿Por qué acumulamos tantas cosas materiales y no vivimos a placer la vida y solo pensamos únicamente en nosotros y en nuestras propias comodidades?

Hagamos una reflexión de lo que estoy haciendo sobre mi vida, la de los otros, en el silencio de las intimidades de las soledades

En verdad que la vida es tan hermosa, bella y placentera, que no tiene repetición, ni es para ayer, ni tampoco para mañana y son casi nulas las segundas oportunidades

Recuerden que nuestra alma sufre y llora por nuestros malos actos, por nuestras envidias, soberbias y traiciones y se entristece derramando lágrimas de sangre por nuestras guerras y debilidades

Batallas internas, invadiendo otros países con las atrocidades del cuerpo en sus hostilidades

Tenemos un cerebro pensante con conciencia, un corazón palpitante de amor, de pasión y cargadas de emociones

Tenemos un alma buena reluciente y generosa, que nos guía y se comunica con un espíritu inmortal, que estrecha nuestros lazos con Dios, llenos de generosidades y divinidades

Por qué razón tenemos que vivir odiándonos los unos contra los otros, si nuestro corazón está lleno de amor, de cariños, ¿de valores y de fuertes pasiones y sensibilidades?

Por qué conmemoramos un acontecimiento histórico, ¿un acto que arrastró lágrimas de llantos cubiertas y manchadas de sangre, si volvemos a caer en ellas y en las penumbras de las oscuridades?

Entonces dónde está esa celebración, para no repetir del pasado su historia, ¿si se sigue cargando odios y rencores en nuestros corazones?

“Joreman” Jorge Enrique Mantilla – Bucaramanga agosto 06-2023